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　皆さん、こんにちは！国際交流員のミッシェルです。
　３年前の今頃、期待と不安を抱えながら、西ノ島へやってきました。最初は分からないことばかりで、虫
の退治から人間関係まで色々学ばないといけませんでした。当時は大変な思いばかりでしたが、今ふりかえ
ると、ありがたいものばかりだったと気づかされます。
　引っ越してくる前からも、西ノ島の人たちの温かい気持ちを感じていました。観光客として来る度、必ず
声をかけてくれたり、積極的に会話してくれたりする人ばかりで、とても嬉しかったです。この心の温かさ
が、西ノ島に住みたいと思い始めたきっかけの一つでした。

　隠岐諸島に来て何より嬉しかったのは、周りの人が普通に接してくれたことです。都会に住んでいる友達
から聞くと、日本語ができても英語で話しかけられ、文化教室以外は日本人と接する機会も少なく、一緒に
住んでいても心が遠く感じるという人も多いです。その一方、西ノ島ではだれもが当たり前のように日本語
で話しかけてくれるので、どこの国の人も親しみを感じます。それは、私たち外国人にとって、文化教室よ
りはるかに大事な経験だと思います。
　西ノ島に来てから、素敵な思い出がいっぱいできました。小学校と保育園の子供たちと英語で遊び、地元
の人たちとスポーツや国際料理を楽しみ、近所の人たちと立ち話をしました。これらすべてが大事な思い出
です。皆さんのおかげで、実家から遠く離れても、さびしいとは感じたことはありませんでした。次の国際
交流員も西ノ島の皆さんと素敵な思い出を作り、隠岐の素晴らしさを知ってほしいです。町で出逢ったら、
是非気がるに声をかけて仲良くなってくださいね！
　
　ずっと西ノ島にいたいという気持ちもありますが、いよいよ
国際交流員としての時間に幕が下りることになりました。西ノ
島を去ることを思うと、大変悲しく感じます。しかし、これか
らどこに行っても、西ノ島はずっと私の第２の故郷です。皆さ
ん、今までありがとうございました！またいつか会える時を楽
しみにしています！
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西ノ島の皆さん、ありがとう！
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皆さん、

ありがとう！

最終回


